

Universidad de Castilla ~ La Mancha

enero 08

INFOCAMPUS

73

Publicación mensual de información académica

Un proyecto de investigación pretende ayudar a las víctimas de explotación sexual > 9

La profesora de la Universidad de Castilla-La Mancha y directora del Centro de Investigación en Criminología de esta institución, Cristina Rechea, dirige un proyecto internacional que se ha materializado en un protocolo de buenas prácticas para prevenir los delitos de explotación sexual y ayudar a sus víctimas, en su mayoría mujeres de países pobres.



El FISCAM premia a una decena de investigadores de la Universidad regional > 14

La Fundación para la Investigación Sanitaria de Castilla-La Mancha (FISCAM) ha reconocido la labor de una decena de investigadores de la Universidad de Castilla-La Mancha en su convocatoria anual de galardones. Los científicos, que recibieron sus premios en un acto celebrado en Toledo, trabajan en áreas como la gestión sanitaria, la biomedicina o la genética.



"La Universidad está abierta a la participación democrática de todos sus colectivos" > 18

El secretario general de la UCLM, Juan Ramón de Páramo, realiza un balance positivo de las recientes elecciones a Rector en esta institución académica aludiendo a los buenos índices de participación y a la ausencia de incidentes reseñables. En una entrevista interior, De Páramo detalla el trabajo desarrollado por la Secretaría para garantizar la buena marcha del proceso.



La UCLM y la Fundación Rafael del Pino forman a los líderes de la Ingeniería Civil > 17

Los veinte alumnos con mejores expedientes de las escuelas de Caminos de España han recibido los titulos que acreditan su condición de maestrandos en Liderazgo en Ingeniería Civil, tras haber superado el programa de formación único en el país que desarrollan conjuntamente la Universidad de Castilla-La Mancha y la Fundación Rafael del Pino.

